

Franckesche Stiftungen zu Halle

Erweckungs-Rede im Synodo zu P -- den 29. Jun. 1751. gehalten, Welche an dem Ivbilæo Ministeriali, das der Hoch-Wohl-Ehrwürdige und Hoch-Wohlgelahrte ...

Sommer, Johann Heinrich

Halle, 1753

VD18 11309369

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194423

7
Erweckungs-Rede
im Synodo zu P. den 29. Jun. 1751.
gehalten.

Welche
an dem
IVBILAEIO MINISTERIALI
das der

Hoch-Wohl-Ehrwürdige und Hoch-
Wohlgelahrte Herr,
H E R R

M. Johann Heinrich
Sommer

Treusleißiger und wohlmeritirter Seelsorger
der Gemeine in Schortewitz und Kößitz
im 79sten Jahr Seines Alters
mit Freuden-voller Erinnerung
der in solchen Fünfzig Jahren erfahrenen
Wegen des HERRN
feverlich beqangen,

Zu allgemeiner Erbauung
mitgetheilet worden
Von Knechten des HERRN, die gerne
sehen, daß Zion gebauet werde.
ps. 102, 14. 15.

S A L L E,
gedruckt im Wäysenhanse, 1753.

In der Stadt Rendsburg
 am 20. Jun. 1721.
 Gedruckt
 bei dem
 J. B. A. E. O. M. I. S. T. E. R. I. A. L.
 der 1. r.
 Hof- und Landes-Druckerei in Rendsburg.
 Gedruckt von
 J. B. A. E. O. M. I. S. T. E. R. I. A. L.

Von gleichem Inhalt ist die vortrefliche
 Rendsburgische Ansprache die alhier wie-
 der aufgelegt.

Gedruckt und vertriehen
 bei dem
 J. B. A. E. O. M. I. S. T. E. R. I. A. L.
 der 1. r.
 Hof- und Landes-Druckerei in Rendsburg.
 Gedruckt von
 J. B. A. E. O. M. I. S. T. E. R. I. A. L.